
FDP Großkrotzenburg

UNSERE FEUERWEHR IM BRENNPUNKT

21.02.2025

Zur letzten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 10. Februar 2025 mit dem Schwerpunktthema „Sachstand Feuerwehr“ nimmt die FDP Stellung:

Nicht nur die anderen Fraktionen im Gemeindeparkt treibt das Thema um, nein auch die FDP. Und das nicht erst seit heute. Durch eine Vielzahl von Besuchen und Gesprächen in der Vergangenheit konnte man sich von den Nöten der Feuerwehrkameradinnen und -kameraden überzeugen. Sie stehen in vielerlei Notfällen und bei der Abwehr von Gefahren Tag und Nacht mit größtem Engagement zur Verfügung – riskieren u.U. Leib und Leben. Hier sind nicht nur das Trennen bzw. Waschen der Einsatzkleidung zu nennen, was im Argen liegt. Auch die räumliche Trennung beim Umkleiden oder dem Gang zur Dusche, die Unterbringung der Einsatzfahrzeuge, die marode Schlauchwaschanlage(mittlerweile in der Beschaffung) sind z.B. weitere eklatante und verbesserungswürdige Punkte, neben vielen weiteren, die u.a. von der Aufsichtsbehörde gerügt wurden. Für die Zukunft Abhilfe zu schaffen, hat höchste Priorität. Eben, um auch die Attraktivität der Feuerwehr für junge Menschen, die dadurch ehrenamtlich gebunden tätig sind, attraktiver zu gestalten. Diese bilden eine zentrale Säule für die Zukunft der freiwilligen Feuerwehren.

Die FDP weist in diesem Zusammenhang auf ihre Initiative bzw. Anstrengungen bezüglich des Aufstellungsbeschlusses des Baugebietes „Römergärten“ hin, damit eine Umsiedlung der Feuerwehr vom derzeit nicht so praktikablen Standort/Bereich am Gemeindebauhof überhaupt möglich wird. Vorrangig gilt es eine Basis für die Finanzierung eines Neubaus zu finden und mögliche Fördermöglichkeiten auszuloten. Ein entsprechendes Gutachten wurde seitens der Gemeinde in Auftrag gegeben.

Daher wird die Verwaltung und der Gemeindevorstand gebeten, dieses Thema vorrangig auf ihre ToDo-Liste zu nehmen und auch die ehrenamtlichen politischen Vertreter/-innen

sollten im weiteren Vorgehen an einem Strang ziehen.